

NOUVELLE DENOMINATION VALORISANTE POUR LE GRADE SOMMITAL DES OFFICIERS DE POLICE : GRAF ET EMPLOI FONCTIONNEL

Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

Le Ministre

Paris, le 8 avril 2016

Monsieur le Secrétaire général,

Lors des discussions préparatoires à la rédaction du *protocole pour la valorisation des compétences, des compétences et des métiers de la police nationale*, vous avez souhaité obtenir des assurances sur une appellation valorisante du grade à accès fonctionnel (GRAF) qui sera créé dans le corps de commandement de la police nationale.

Je vous confirme que l'appellation qui sera retenue est celle de commandant « **divisionnaire** », ce terme étant emblématique des grades sommitaux des corps de cadres de la police nationale, fortement identifié à l'institution, et ayant existé par le passé pour les inspecteurs de police. Cette appellation fait donc sens.

S'agissant du galonnage, plusieurs solutions apparaissent possibles, chacune avec sa logique propre tout en restant cohérente avec l'appellation retenue et la valorisation recherchée. Aussi, je vous propose que cette question puisse être tranchée par un groupe de travail qui me fera des propositions avant le 15 juin prochain et dont nous discuterons ensemble des conclusions.

Le présent courrier est par ailleurs adressé, dans des termes identiques, à Monsieur Jean-Marc BAILLEUL, secrétaire général du syndicat des cadres de la sécurité intérieure.

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire général, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.


Bernard CAZENEUVE

Monsieur Patrice RIBEIRO
Secrétaire général de Synergie Officiers
2 bis, quai de la Mégisserie
75001 PARIS